

Astros roba salida a Yankees en lucha por título de Liga Americana



Washington, 14 oct (PL) Astros de Houston se impuso 2-1 a Yankees de Nueva York en la apertura de la Serie de Campeonato del joven circuito de las Grandes Ligas de béisbol en Estados Unidos.

El primer partido de esta porfía, pactada al mejor de un máximo de siete encuentros, significó un duelo de lanzadores, inicialmente entre el ganador Dallas Keuchel y el perdedor nipón Masahiro Tanaka, encargados de abrir, y después a base de sus relevistas.

La actuación del triunfador alcanzó la excelencia tras mantenerse siete entradas en el box durante las cuales dio un boleto, soportó tres hits y propinó 10 ponches.

Dos de los imparables permitidos por Keuchel, entre los cuales hubo un error defensivo, llegaron en el quinto episodio, cuando los Bombarderos del Bronx estuvieron a punto de anotar, pero Greg Bird fue puesto out en home.

Una entrada atrás, los siderales, quienes jugaron como locales en un repleto Minute Maid Park, definieron el choque a su favor gracias a sendos incogibles impulsores del puertorriqueño Carlos Correa y el cubano Yulieski Gurriel.

Antes de esos incapturables, Tanaka, capaz de completar seis entradas, recibió el primero de los tres conectados por el venezolano José Altuve, quien luego robó segunda y pisó el home para abrir el marcador.

Yankees logró su anotación a un out de la derrota por bambinazo de Bird ante el segundo y último relevista de los ganadores, Ken Giles, quien en un inning y dos tercios, retiró a cuatro rivales por la vía de los strikes para anotarse el salvado.

Este sábado, en el mismo escenario, se celebrará el segundo partido, y fueron anunciados para subirse inicialmente al montículo Justin Verlander, por los Astros, y el dominicano Luis Severino por los Yankees.

Con información de Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/144350-astros-roba-salida-a-yankees-en-lucha-por-titulo-de-liga-americana>



Radio Habana Cuba